



# ORIENTE REBELDE



ORGANO INFORMATIVO DEL FGO - ELN

01 de Abril del 2024



## NO SE DEJEN CONFUNDIR

El Frente de Guerra Oriental Comandante en Jefe Manuel Vásquez Castaño, del Ejército de Liberación Nacional – ELN, aclara que:

Algunas personas han venido recibiendo llamadas extorsivas a nombre del ELN en el Oriente Colombiano.

Esta no es política ni manera de actuar de nuestra organización.

Invitamos a la población a no ceder a estos chantajes. Seguiremos combatiendo a quienes agredan a la población.